

Hasta veintidós colectivos de Turón exigen actuaciones urgentes de mejora en el valle

El movimiento asociativo local retoma mañana las protestas con una concentración frente al Ayuntamiento para pedir la limpieza del río

Mieres del Camino,
D. MONTAÑÉS

Turón no se rinde. El movimiento asociativo del valle mieseño retoma hoy las protestas que el pasado mes de junio ya llevaron a más un millar de personas a Oviedo para participar en una concentración frente al edificio de la Junta General del Principado. Así, los colectivos vecinales, culturales y deportivos locales han convocado una concentración frente al Ayuntamiento coincidiendo con la tramitación en el Pleno de una moción conjunta de toda la Corporación en apoyo de las reivindicaciones vecinales.

Hasta 22 asociaciones de Turón respaldan la protesta que se escenificará mañana frente al Consistorio. Reclaman una “inmediata actuación en el río Turón, con el dragado y limpieza en todo su recorrido”. Piden en este sentido una solución a las continuas inundaciones en el tramo de Peñule (Figaredo). Entre las reclamaciones más urgentes está la reparación del firme que da acceso al valle, tanto desde la parte baja (Cortina-Figaredo) como desde la zona alta (Urbión).

En Turón llevan meses esperando a que tanto el Principado como Confederación Hidrográfica escuchen sus quejas. Tras dar un plazo al nuevo Gobierno regional sin encontrar respuesta, el valle remota las medidas de presión. El movimiento asociativo lamenta que las



Un grupo de niños, durante la protesta que tuvo lugar en Oviedo en el mes de junio. | Jorge Cerejido

administraciones públicas no hayan tomado nota de la gran movilización del pasado mes de junio: “Ni tan siquiera se han puesto en contacto con nosotros. Podrían visitar el valle, llamar a las asociaciones... Pero una vez más han preferido mirar para otro lado”, critican los responsables vecinales. En Tu-

rón reprochan la inacción por parte del Principado y de Confederación Hidrográfica. “No dan respuesta a nuestra reivindicaciones y la única respuesta que recibimos es el silencio”.

Los vecinos de Turón se quejan de la acumulación de basura y maleza en el cauce del río, lo que ge-

nera constante inundaciones en invierno. Enmarcan esta queja dentro del estado general de abandono del valle, donde han cerrado todas las minas y el proceso de reindustrialización ha dejado un reguero de proyectos fallidos y “sobredimensionados para captar fondos mineros”.

La Escuela de Hostelería ofrecerá un menú solidario para Los Humanitarios

Moreda (Aller),
Carmen M. BASTEIRO

La Escuela de Hostelería del IES Valle de Aller colaborará con la Sociedad Humanitarios de San Martín como mejor sabe hacerlo: poniendo una buena comida a la mesa. Durante la próxima semana –los días 5, 6 y 7– ofrecerá una carta típica de la fiesta de San Martín, y destinará tres euros de cada menú a la entidad. “Esta Sociedad es un referente para nosotros, un ejemplo de solidaridad y de tradición”, afirmaron desde la escuela.

La intención está clara: “Tenemos que llenar el aula estos tres días”. El menú será el tradicional de la fiesta de San Martín, organizada por la Sociedad Humanitarios el 11 de noviembre, aunque con un toque distinto. Como el aperitivo: caramelo de morcilla para abrir boca. Luego la tradicional fabada, elaborada con faba asturiana I. G. P. De postre, casadielles y panchón. Este último plato es un dulce tradicional allerano: se elabora con pan de escanda, mantequilla y azúcar. El precio es de doce euros, con vino y agua incluidos.

El aula restaurante de la Escuela de Hostelería estará abierto los citados días, entre las 14 y 15 horas. Es imprescindible reservar a través del correo electrónico (hosteleria@iesvalledealler.com) o en el teléfono de la escuela. “Es una forma especial de unirnos a la celebración”, concluyeron.

Investigan la aparición de un anciano sin vida en el río Caudal, en Ablaña

El hombre vivía en una residencia próxima al lugar donde fue hallado por los efectivos del SEPA

Mieres del Camino,
C. M. B.

Un amplio dispositivo de la Guardia Civil y Bomberos del Servicio de Emergencias del Principado de Asturias (SEPA) recuperó ayer el cuerpo sin vida de un anciano en el río Caudal. El hombre fue hallado en el cauce a su paso por Ablaña, cerca del centro gerontológico en el que era residente. Aunque la Policía Judicial de la Guardia Civil acudió al lugar para iniciar una investigación, no había sospechas de una muerte violenta y todo apunta a que el hombre –de unos ochenta años– se quitó la vida.

El hombre era residente en un centro gerontológico de Ablaña. Según testigos, salió a pasear poco antes del mediodía. El Centro de Coordinación de Emergencias del 112-Asturias recibió el aviso en torno a las 11.30 horas. Hasta el lugar se movilizaron, de inmediato, un grupo de buzos de la Guardia Civil y varios efectivos de Bomberos del SEPA con base en el parque de Mieres. También acudió la autoridad judicial, para proceder al levantamiento del cuerpo. Los buzos tuvieron que llegar hasta el lugar donde se hallaba el cuerpo, de difícil acceso por la corriente del cauce.



El equipo de buzos, durante las labores de rescate en el río Caudal.

Agentes de la Policía Local se encargaron de regular el paso a la zona en la que estaban trabajando. Además, responsables de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento

de Mieres se pusieron en todo momento a disposición del dispositivo para ayudar, dentro de sus competencias, en lo que pudiera ser necesario.

El amplio dispositivo llamó la atención de los vecinos de la localidad, que se acercaron al lugar. La operación terminó en torno a las dos de la tarde.